



Chapitre 8

Ouverture sur l'Amérique latine et les Caraïbes



[Table des matières](#) | [Précédent](#) | [Prochaine](#)

Le chapitre suivant contient :

[Communauté andine](#), [Argentine](#), [Brésil](#), [Caricom](#), [Groupe des quatre de l'Amérique centrale](#), [Chili](#), [Colombie](#), [Costa Rica](#), [Cuba](#), [République dominicaine](#), [Panama](#), [Pérou](#), [Venezuela](#)

Groupe des quatre de l'Amérique centrale (CA4)

Aperçu

Les pays faisant partie du CA4 (El Salvador, Guatemala, Honduras et Nicaragua), conjointement avec la République dominicaine et le Costa Rica, ont conclu, en 2005, l'Accord de libre-échange entre les États-Unis, l'Amérique centrale et la République dominicaine. L'Accord est désormais en vigueur dans tous les pays signataires. Le gouvernement du Canada suit de près les défis auxquels doivent faire face les entreprises canadiennes sur les marchés du CA4 et poursuit ses efforts pour leur assurer l'égalité des chances.

- Si vous souhaitez faire une recherche sur des obstacles au commerce et à l'investissement propres à ce marché, veuillez utiliser la base de données suivante : [Base de données du RCAMI sur les obstacles au commerce sur les marchés étrangers](#).

Plans et priorités en matière d'accès au marché

- Le Canada maintient sa détermination à conclure un accord de libre-échange global et de premier ordre avec le Groupe des quatre de l'Amérique centrale (CA4). Veuillez consulter le chapitre 3, « Accords régionaux et bilatéraux de libre-échange et autres initiatives », afin d'obtenir plus de

Statistiques 2008 du Groupe des quatre de l'Amérique centrale

	2008	Variation depuis 2007 (en %)
Population (est)	33,3 millions	2,1%
Estimation du PIB	87,1 milliards \$	N/A
Exportations canadiennes de marchandises	328,0 millions \$	30,5%
Exportations canadiennes de services	N/A	N/A
Importations canadiennes de marchandises	584,3 millions \$	20,6%
Importations canadiennes de services	N/A	N/A
IDCE	N/A	N/A
IED	N/A	N/A

Dans les tableaux, toutes les données concernant le PIB sont indiquées en prix courants, tandis que les changements annuels du PIB en pourcentage sont calculés en fonction des prix constants.